

Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates Informationswissenschaft vom 08.01.04

Anwesend: Nadine Krewenka, Thomas Mang, Ines Oberhofer, Stephan Rosenke, Nina Thielen, Michael Wadle, Susanne Mutzbauer

1. AStA-Bestätigungen über die Mitwirkung im Fachschaftratsrat

Die „Bestätigungen über die Mitwirkung in einer Fachschaft als gewählte/r Fachschaftratsrätin/-rat“ wurden vom AStA ausgefertigt und an die anwesenden Ratsmitglieder verteilt.

2. Berufsbilder der Informationswissenschaft

Stephan wird eine Liste erstellen, die alle gesammelten Berufsbilder der Informationswissenschaft enthält und diese an die Fachschaftratsratmitglieder weiterleiten. Die Liste sollte bis Donnerstag, den 15.01.04 von allen Ratsmitgliedern durchgesehen werden und mit Schlüsselqualifikationen, Andockpunkten zu anderen Fachbereichen sowie Inhalten für die einzelnen Berufsbilder ausgefüllt werden. Die Liste wird ebenfalls von Ines und Stephan über die Zukunftsmailingliste rundge- sendet. Die Besprechung der Ergebnisse findet am Donnerstag, den 22.10.2004 um 20.00 Uhr im Carré statt

3. ISI 2004

Die ISI 2004 findet vom 06. bis 08 Oktober 2004 im schweizerischen Chur statt. Ines wird sich vorab um die Übernachtungsmöglichkeiten kümmern.

4. Rundmail an alle Dozenten

Die Rundmail wurde bereits von Tanja und Rouven verfasst und Stephan zugeleitet.

5. Besprechung: Zukunft der Informationswissenschaft – 08.01.2004, 13.00 Uhr Zukünftige Aktivitäten zum Erhalt der Informationswissenschaft

Thomas unterrichtete alle Anwesenden über die Besprechung zur Zukunft der Informationswissenschaft, die am 08.01.2004 um 13.00 Uhr stattgefunden hat. Wir werden zukünftig nicht an der Arbeitsgemeinschaft für den Y-Zug Informationswissenschaft, Erziehungswissenschaft, Soziologie teilnehmen. Nachdem die Liste der möglichen Berufsfelder der Informationswissenschaftler ausgefertigt worden ist, werden wir uns mit Sand und Büchs zusammensetzen, um die Inhalte eines zukünftigen 2-Säulen-Modells der Informationswissenschaft zu vertiefen. Hierzu soll voraussichtlich eine Arbeitsgemeinschaft gegründet werden. Außerdem werden wir uns für den Bachelorstudiengang in der Fachrichtung Informationswissenschaft einsetzen.

6. Fachschaftsraum – Couch

Michi kümmert sich um den Termin für den Transport der Couch. Dieser soll voraussichtlich am Freitag, 16.01. ab 17.00 Uhr oder am Samstag, 17.01. ab 12.00 Uhr stattfinden. Sobald der genaue Termin feststeht, wird Stephan eine Rundmail schreiben, um Helfer für den Couchtransport zu akquirieren.

7. Sammlung der Fachschaftsratdateien

Der Aktenbestand der Fachschaftsratdateien soll im Februar 2004 organisiert werden.

Nächster außerplanmäßiger Sitzungstermin:
Donnerstag, 22.01.2004 um 20.00 Uhr im Carré

Nächster regulärer Sitzungstermin:
Donnerstag, 05.01.2004 um 20.00 Uhr im Carré

Protokoll: Susanne Mutzbauer

Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates Informationswissenschaft vom 04.12.03

Anwesend: Rouven Diener, Astrid Jacobi, Nadine Krewenka, Thomas Mang, Ines Oberhofer, Stephan Rosenke, Tanja Seibert, Michael Wadle

1. Couch

Michi kontaktiert TBD wegen Transporter.

2. Sitzung Fakultätsrat (Ines berichtet)

Vorstellung der Bachelor/Master-Modelle durch Prof. Zimmermann Welche Berufe wären nach 6 Semestern Studium möglich? (Herr Luckhardt kontaktiert Absolventen der letzten Jahre zum „Berufesammeln“ Problem der Kombinierbarkeit der B/M-Modelle in den verschiedenen Fächern

3. Post

Brief der FS-Konferenz an Frau Wintermantel: Ergebnisse der Evaluation nicht repräsentativ

4. Sonstiges

- FSR-Sitzungen ab jetzt öffentlich; Astrid schickt entsprechende e-Mail über VILI
- Schlüssel für FSR-Briefkasten durch Michi verteilt
- Antrittsvorlesung Panyr: Ines schickt Rundmail
- Termin der FSR-Sitzung bleibt der 1. Donnerstag im Monat
- ABER: nächste Sitzung am 8.1. wegen Ferien
- Weitere Aktionen betr. Zukunft der Infowiss
 - Johannes Büchs verschafft dem besten Kommentar zur drohenden Schließung der Infowiss einen Platz im „Champus“
 - Aufruf zum Sammeln von Berufsbildern für Infowiss-Absolventen über die „Zukunft“-Mailinglist; Forum zu diesem Zwecke abgelehnt
 - Tanja und Rouven schreiben Dozenten an

Protokoll: Thomas Mang

Niederschrift über die Vollversammlung der Fachschaft Informationswissenschaft am 25.11.2003

Anwesend:

vom Fachschaftsrat: Marie Burgard, Rouven Diener, Astrid Jacobi, Nadine Krewenka, Andreas Kuntz, Thomas Mang, Susanne Mutzbauer, Ines Oberhofer, Christian Riebold, Stephan Rosenke, Martina Schulz, Tanja Seibert, Nina Thielen und Michael Wadle.

Als Gäste: Johannes Büchs und Martin Sand von der JUSO Hochschulgruppe

1. Eröffnung (Stephan Rosenke als Fachschaftsratsvorsitzender)

Begrüßung der Fachschaft durch Stephan Rosenke. Das zahlreiche Erscheinen der Fachschaft wird als äußerst positiv bewertet. Vorstellung der Tagesordnung.

2. Chronologie der Ereignisse (Stephan Rosenke)

Vorstellung der chronologischen Abfolge der Ereignisse und Aktionen im Zusammenhang mit der Schließung der Informationswissenschaft:

Anfang Juni 2003

Bericht in der Saarbrücker Zeitung zur Evaluation der an der Universität des

Saarlandes.

Die Informationswissenschaft, die auch aufgrund fragwürdiger Methoden schlecht evaluiert wurde, kommt durch falsche Berichterstattung noch schlechter weg.

Anfang Juni 2003

Papier "Strategisches Vorgehen bei der Einführung des Globalhaushalts" des Universitätspräsidiums, in dem folgender Satz enthalten war:

"Umstrukturierungen im Sinne des Verzichts auf Studiengänge sieht die Universitätsleitung in den Angewandten Sprachwissenschaften, der Vor- und Frühgeschichte, der Musikwissenschaft, der Kunstgeschichte, der Informationswissenschaft und der Elektrotechnik als notwendig an, wobei die verbleibenden Ressourcen neu eingesetzt werden."

18.06.2003

Kundgebung des AStA und betroffener Fachschaften auf der AC-Wiese.

gleichzeitig

Webangebot zur Zukunft der Informationswissenschaft geht online

Ende Juni 2003

Demonstration vor der Staatskanzlei

Ende Juni 2003

Brief des Fachschaftrates an Minister Schreier

15.07.2003

Gespräch mit dem Präsidium

17.07.2003

Kundgebung und Demonstration in der Innenstadt

3. Vorstellung des Kontextes im Zusammenhang mit den Fächerschließungen (Astrid Jacobi, Susanne Mutzbauer)

Der Beitrag des Aktuellen Berichts wird gezeigt.

Astrid Jacobi stellt Begrifflichkeiten und Standpunkte aus den offiziellen Quellen vor:

1. Globalhaushalt (Volumen und Entscheidungsstrukturen)
2. Zielvereinbarung
3. Schwerpunkte (Informatikwissenschaften, Europaorientierung, Nano-/Biowissenschaften)
4. Fächerschließung (Informationswissenschaft wird in diesem Zusammenhang genannt)
5. Wichtige Punkte aus dem Papier des Präsidiums

4. Situation im November 2003 (Martin Sand in seiner Funktion als Senator)

Martin Sand stellt den aktuellen Stand vor:

1. Entscheidungen über strukturelle Veränderungen an der UDS wird es im Januar geben, dann wird ein Entwurf hierzu vom Senat beschlossen und an den Universitätsrat weitergeleitet.
2. Beratungen über diesen Entwurf finden bis Januar statt.

5. Vorstellung des Papiers Sand/Büchs (Johannes Büchs von der JUSO Hochschulgruppe)

Johannes Büchs stellt das Papier, dass er mit Martin Sand zusammen erarbeitet hat vor:

1. Bachelor-Master-Studiengang
2. Zwei Säulen der Informationswissenschaft

6. Rückmeldungen zum Papier aus der Fachschaft

Forderung nach einem öffentlichen Papier, das von Fachschaft und Dozentenseite geschlossen vertreten werden kann.

7. Vorstellung weiterer Aktionen (Astrid Jacobi und Tanja Seibert)

Die Fachschaft und Dozenten sollen zur Mitarbeit und Diskussion an einem Projekt zur Zukunft der Informationswissenschaft eingeladen werden. Als Grundlage hierfür kann das Papier Büchs/Sand dienen. Hierzu wird eine Mailingliste für alle interessierten angelegt und die Dozenten angeschrieben.

Protokoll: Christian Riebold

Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates Informationswissenschaft vom 06.11.2003

Anwesend: Rouven Diener, Nadine Krewenka, Thomas Mang, Susanne Mutzbauer, Ines Oberhofer, Christian Riebold, Stephan Rosenke, Michael Wadle

1. Nachlese OE:

Die OE des FSR war grundsätzlich ein Erfolg, einiges sollte in Zukunft trotzdem verbessert bzw. beachtet werden:

- OE sollte im Vorhinein besser organisiert und geplant werden
- Es ist genügend Zeit, um auch Vertreter des ASTA, der Evangelischen Hochschulgemeinde, etc. kurz reden zu lassen
- Das Studentenwerk muss nicht unbedingt eingeladen werden...
- Die Adressen der Erstsemester sollten frühzeitiger beim Amt für studentische Angelegenheiten beantragt werden und der Antrag für alle Fälle kopiert werden
- Es sollte explizit darauf hingewiesen werden, dass die OE der Fachschaft und die OE der Dozenten zwei unterschiedliche Veranstaltungen sind und die Studienanfänger beide besuchen sollten
- In einer Mail an die Dozenten soll kurz das Programm der OE des Fachschaftsrates dargelegt werden

Auch die Kneipentour des FSR war ein voller Erfolg;

Aufgrund der unerwartet großen Teilnehmerzahl könnte man den Ablauf der Kneipentour in Zukunft etwas anders planen:

- Kneipentour als „Veranstaltung“ in vili, um groben Überblick über zu erwartende Teilnehmerzahl zu haben
-
- Evt. Räume / Tische in verschiedenen Kneipen zu unterschiedlichen Zeiten reservieren
-
- Von Anfang an verschiedene Gruppen bilden die unterschiedliche Kneipen aufsuchen

2. Termine:

Es soll ein Gespräch mit Professor Zimmermann und evt. Frau Harms stattfinden. Thema des Gesprächs soll unter anderem die aktuelle Situation der Infowiss., sowie die am 25.11.03 geplante Vollversammlung sein. Teilnehmen werden Stephan und Ines. · Ines macht einen Termin aus und schickt dann eine Rundmail an den FSR, wer bei dem Gespräch noch dabei sein will/ kann meldet sich dann bei Stephan und Ines

3. Fachschaftsraum:

Die Couch muss wie gehabt so schnell wie möglich bei Ninas Bruder abgeholt werden.

Problem ist der Transport bzw. das Transportfahrzeug. Frage an Tanja: Kannst Du einen Anhänger/ Transporter besorgen? Der Schreibtisch soll im Zuge des hoffentlich

bald möglichen Couch-Transports zersägt und entsorgt werden. Fachschaftsrechner: Stephan arbeitet dran.

4. Antrittsvorlesung Panyr:

Am 8.12.2003 findet die Antrittsvorlesung von Professor Panyr statt. Möglichst viele Mitglieder des FSR sollten daran teilnehmen. Sobald die genaue Uhrzeit und der Ort feststehen schreibt Ines eine Rundmail an alle Studierenden.

5. Treffpunkt für FSR-Sitzungen in der Zukunft:

Ab sofort trifft sich der FSR im „s`Carre“ (auf der anderen Saarseite). Tanja weiß Bescheid wo das ist.

6. Förderprogramm Anreizorientierung:

Stephan kümmert sich drum.

7. Gespräch mit Martin Sand/ Johannes Büchs über die Zukunft der Infowiss.

Ergebnisse des Gesprächs: ·

- Am Dienstag, den 25.11.2003 wird um 12:00 s.t. – 13:00 in Raum 3.03 eine Vollversammlung der Studierenden der Informationswissenschaft stattfinden
·
- Auf dieser Vollversammlung werden Johannes Büchs und Martin Sand ihr Strategie-Papier zur Zukunft der Informationswissenschaft vorstellen; außerdem soll die aktuelle Lage und der Stand der Dinge thematisiert werden.
·
- Die Vollversammlung soll den Ausgangspunkt für weitere Protestaktionen gegen die Schließung der Infowiss. bilden. Es sollen evt. Workshops gegründet werden, Aktionen angedacht und geplant werden.
·
- Es wird ein Email-Verteiler für alle Beteiligten an den kommenden Aktionen eingerichtet. Auch die Ehemaligen Infowiss-Studenten aus dem Protest-Gästebuch auf der Infowiss-Website sollen dort aufgenommen werden.
·
- Die Studierenden werden durch 2-3 Rundmails über die geplante Vollversammlung informiert. Ines schreibt die Erste Rundmail, Michi die Zweite eine Woche später.

- .
 - Die Tutoren sollen in ihren Veranstaltungen die Vollversammlung ankündigen und kurz auf die Dringlichkeit aufmerksam machen. Nadine mailt eine entsprechende Folie rund.
- .
 - Riebi entwirft ein Plakat zur Ankündigung der Vollversammlung, was an allen Veranstaltungsorten der Infowiss. aufgehängt werden soll.
- .
 - Der FSR trifft sich außerhalb des üblichen Sitzungsturnus in der Woche vor der Vollversammlung, um das genaue Vorgehen zu planen.

8. Sonstiges:

- .
 - Öffentliche Ankündigung der FSR-Sitzungen: Nina wird das in Zukunft übernehmen.
- .
 - Schlüssel für neue FSR-Mitglieder: Michi wird 6 weitere Briefkastenschlüssel nachmachen lassen.
- .
 - Parkplakettenproblematik: Tutoren sollen ab nächstem Semester keine Parkplakette mehr bekommen. Nadine und Michi werden im Januar eine schriftliche Anfrage des FSR bezüglich dieser Problematik an Dr. Ettinger, Referatsleiter 63 formulieren.
- .
 - Kontakt zu anderen Fachschaften Infowiss.: Über was soll Austausch stattfinden?
 - Methoden der Fachschaftsarbeit
 - Grundsätzlicher Informationsaustausch
Thomas entwirft eine Mail und sendet sie uns zu.
- .
 - Bestätigung über die Mitgliedschaft im FSR vom ASTA: Susanne und Michi haben der Fachschaftsreferentin eine diesbezügliche Anfrage zukommen lassen und kümmern sich weiter drum.

- Finanzen des FSR: Der FSR führt in Zukunft eine Barkasse, die dieses Semester von Susanne verwaltet wird. Das Konto bei der Hypo wird gekündigt. Susanne schickt Tina das entsprechende Kündigungsformular, da ihre Unterschrift benötigt wird.

9. Nächste Sitzung:

Die nächste Sitzung des FSR findet am Donnerstag, den 20.11.03 um 20:00 Uhr in der Kneipe „s`Carre“ statt.

(Tanja weiß wo das ist und wird gebeten einen Tisch zu reservieren)

Protokoll: Michael Wadle

Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates Informationswissenschaft vom 25.09.2003

Anwesend: Thomas Mang, Nina Thielen, Rouven Diener, Marie Burgard, Astrid Jacobi, Michael Wadle, Martina Schulz

1. Briefe an die Erstsemester

Astrid macht die Gänge, wenn die Ettiketten da sind

2. OE

Anwesenheit des DAAD bei der OE Marie sagt dem DAAD bescheid, dass ein Vertreter um 10:30 kommen kann

3. Anfrage des Asta, wegen Teilnahme an der OE

Ines sagt ab!

4. Freiwillige für das Gespräch mit Martin Sand

Thomas, Michi, Nina, Marie, Rouven, Ines, Stephan (Michi klärt das mit Martin)

5. Schreiben für das Förderprogramm Anreizorientierung

wollte Stephan machen, wie sieht's damit aus

6. Post

Alles okay. Übergabe der Finanzunterlagen von Martina an Michi hat stattgefunden.

7. Thema Couch für den FSR-Raum

Nina's Bruder macht Stress. Bis zum nächsten Sperrmüll muss sie abgeholt sein.
Deshalb setzt sich Nina mit Tanja (wegen Auto) in Verbindung
Wir brauchen Freiwillige zum Tragen; Rouvens Vorschlag: Thomas und Martin Sand

8. Von Mitstudenten angefragte Party

im Moment nicht, eventuell Weihnachten

9. Thema Erstsemester-Kneipentour

Di., 21.10.03
Treffpunkt: Brunnen Sankt J., 19.30 Uhr
Ziele: Coyote, Maja, Especial, Ende im BLAU....
Stichwort: "Adoptiere ein Ersti"

10. Tina ist weg....

.... und niemand hat Rouven bescheid gesagt!!!

Protokoll: Rouven Diener

**Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates
Informationswissenschaft vom 07.08.2003**

Anwesend: Nina Thielen, Rouven Diener, Stephan Rosenke, Astrid Jacobi, Susanne Mutzbauer, Tanja Seibert

1. 1) Nachbesprechung Grillfest

Stimmungsbild: gutes Fest, gerne wieder! Lehren fürs nächste Mal: geneuere Aufgabenverteilung, damit die Arbeit nicht an einigen wenigen hängenbleibt, extra Grilldienst einteilen.

2. 2) OE

Termin Mo. 20. Oktober 2003 Ablauf wie letztes Mal (Einführung/ Gang über Campus/ Mensa) Studentenwerk darf auch mit.

3. 3) FSR-Raum / Couch-Problematik

Nina, Rouven und Tanja kümmern sich drum. Schreibtisch wird zerstört; was ist ein Kuhfuß?

4. Briefkopf

Astrid designt das Teil etwas um. Ansonsten schick so.

5. 5) Handbuch FSR

Vorschlag von Stephan: Da schreiben wir alles Wichtige rein. Bsp: Wo gibt's Getränke auf Kommission? Wieviel haben wir das letzte Mal gebraucht? Wo ist der Jugendherbergsausweis? Etc.

6. 6) Sammeln der FSR-Dateien

Jeder soll seine Fachschaftsdateien an Stephan schicken.
Sollen im Netz gelagert werden, für jeden von uns abrufbar.

7. 7) Abwesenheit FSRäte

Tina Okt.-April
Andreas Sept.-Februar

8. 8) Post

Förderprogramm Anreizorientierung (da gibts das Geld für Tutorien) -> Stephan schreibt an DL *Anmerkung der Webmasterin: Warum holen wir unsere Post immer nur...??? Strumpf!*

9. 9) Weitere Aktionen gegen Schließung Infowiss:

Plakataktion an der Uni mit Fotos von Infowisslern mit einem Satz für den Erhalt des Studiengangs.

10. Nächste Sitzung: 25. Sept. 19Uhr im Hof (Zapata).

Protokoll: Tanja Seibert

Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates Informationswissenschaft vom 10.07.2003

Anwesend: Marie Burgard, Rouven Diener, Astrid Jacobi, Nadine Krewenka, Thomas Mang, Susanne Mutzbauer, Christian Riebold, Stephan Rosenke, Nina Thielen, Michael Wadle

1. 1) Grillen

Am 17.07.2003 findet ab 20.00 Uhr das Grillfest der Fachschaft Informationswissenschaft im Waldhaus statt. Getränke werden vom Fachschaftsrat organisiert und verkauft, Salate sollen gespendet werden, Schwenker bzw. Grillgut müssen selbst mitgebracht werden. Astrid kümmert sich die Getränkelieferung, Ines soll die Lieferung annehmen. Nina oder Ines schreiben eine Einladungs-eMail an Fachschaft und Dozenten. Nadine prüft die Bestände an Papptellern. Nina besorgt Grillkohle, sowie die Schwenker für den Fachschaftsrat und Band. Rouven kündigt das Grillfest über die Fachschaftsseite und die ViLI-Seite an. Christian entwirft Plakat und Flyer. Stephan stellt einen Schichtplan auf. Treffpunkt für die Vorbereitungen am Donnerstag: 19.00 Uhr am Waldhaus. Noch zu klären im Waldhaus: Gibt es dort Biergarnituren? Wie sieht's mit der Kühlung aus?

2. 2) Weitere Aktionen

Am Dienstag, 15.07.2003, findet ein Gespräch mit Frau Wintermantel statt, an dem Ines und Andreas teilnehmen. Am Donnerstag, 17.07.2003, findet eine Kundgebung und Demonstrationszug gegen die Schließungspläne an der Universität statt. Andreas soll einen Redebeitrag leisten. Nach Möglichkeit wäre günstig zu dieser Kundgebung wieder eine Presseinformation herauszugeben und zu verteilen, Tanja soll deswegen angefragt werden. Thomas nimmt mit Saar TV Kontakt auf. Um Werbung für die Kundgebung/Demonstration zu machen, können im AStA Flyer abgeholt werden,

Astrid schreibt eine eMail an die Studierenden. Das Nachbereitungstreffen für Kundgebung/Demonstration findet am 24.07.2003 um 17.00 Uhr im AStA statt.

3. 3) FSR-Raum

Susanne versucht einen Sprinter zu organisieren.

4. Technisches

Rouven weist kommende Woche Astrid und Nina in die Wartung der Website ein.

5. 5) Sonstiges

Thomas wird mit anderen Fachschaften der Informationswissenschaft Kontakt aufnehmen. Nina wird in Zukunft die Sitzungen des Fachschaftsrates öffentlich ankündigen. Um in Zukunft Probleme zu vermeiden, sollen alle Files, die etwas mit dem Fachschaftsrat zu tun haben, gesammelt werden und für alle zugänglich gemacht werden. Alle Fachschaftsrate sollten etwaige Files an stephan@fs.is.uni-sb.de schicken, damit eine entsprechende CD-ROM bzw. ein Archiv angelegt werden kann. Da im Fachschaftsrat verschiedene Betriebssysteme und Office Pakete eingesetzt werden, sollen Texte nach Möglichkeit als Plain Text weitergegeben werden. Besteht die Notwendigkeit für anspruchsvollere Textformatierungen, soll RTF zum Einsatz kommen. Zu vermeiden sind proprietäre Formate wie .doc.

- 6. Die nächste Sitzung findet am 07.08.2003 um 19.00 Uhr in Raum 3.03/Gebäude 4 statt.**

Protokoll: Stephan Rosenke

Niederschrift über die Sitzung des Fachschaftrates Informationswissenschaft vom 03.07.2003

Anwesend: Marie Burghard, Rouven Diener, Astrid Jacobi, Nadine Krewenka, Andreas Kuntz, Thomas Mang, Susanne Mutzbauer, Ines Oberhofer, Christian Riebold, Stephan Rosenke, Tanja Seibert, Nina Thielen, Michael Wadle

1. 1. Vergabe der Aufgabenbereiche innerhalb des Fachschaftsrates

Die einzelnen Aufgabenbereiche innerhalb des Fachschaftsrates der Informationswissenschaft wurden wie folgt verteilt:

Vorsitz: Stephan Rosenke
Finanzen: Michael Wadle, Susanne Mutzbauer
Website: Astrid Jacobi, Nina Thielen
Asta, FSK: Marie Burghard, Nadine Krewenka, Ines Oberhofer

2. 2. Sitzungsturnus des Fachschaftsrates

Der Fachschaftsrat trifft sich jeden ersten Donnerstag im Monat um 19.00 Uhr in Geb. 4 Raum 3.03. Stephan wird hierzu vor jedem Treffen eine grobe Tagesordnung per Rundmail versenden. Falls darüber hinaus weitere Sitzungen von Nöten sein sollten, werden diese spontan vereinbart.

3. 3. Rednervereinbarung

Um die Sitzungen so effektiv und effizient wie nur möglich zu gestalten, wurde vereinbart, dass alle Redebeiträge bis zu ihrem Ende gehört werden und die Anwesenden sich nicht gegenseitig ins Wort fallen oder durcheinanderreden.

4. 4. Tag der offenen Tür

Am Samstag, den 05.07.2003 findet der Tag der offenen Tür der Universität des Saarlandes statt. Die Ratsmitglieder werden die Informationsveranstaltung des Fachbereichs Informationswissenschaft ankündigen und Informationsmaterialien sowie Bewerbungsanträge für zulassungsbeschränkte Studienfächer verteilen und bereitstellen. Hierzu wird entweder ein Informationsstand im Freien oder im Asta-Pavillon aufgebaut.

5. 5. Wahlen zum Studierendenparlament

Christan wird per Rundmail alle Studierenden der Informationswissenschaft über die anstehenden Wahlen zum Studierendenparlament unterrichten und dabei den Stimmabgabezeitraum, die Wahllokalitäten sowie die Wichtigkeit dieser Wahl näher erläutern.

6. 6. E-Mail-Verteiler des Fachschaftsrates

Bei Benutzung des E-Mail-Verteilers des Fachschaftsrates ist darauf zu achten, dass die zu versendenden Nachrichten keine zu großen Dateninhalte und keine Umlaute in der Betreffzeile enthalten. Wörter wie "penis", "enlargement" etc. werden von dem vorgeschalteten Filter aussortiert. Stephan erhält einmal täglich einen Protokollauszug, der alle vom Filter aussortierten E-Mails beinhaltet. Um das Funktionieren dieses Verteilers aufrecht zu erhalten, sollten Änderungen der E-Mail-Adresse immer unverzüglich weitergegeben werden.

7. 7. Grillfest

Das Grillfest des Fachbereichs Informationswissenschaft findet am Donnerstag, den 17.07.2003 auf dem Grillplatz am Waldhaus statt. Es wurde vereinbart, dass Grillfleisch und Grillwürste mitzubringen sind und die Salate gespendet werden. Ines wird sich darüber informieren, ob wir die Getränke aus der Heimbar benutzen können und ob die Möglichkeit besteht, dass eine Band spielt. Astrid wird bei der Band anfragen, ob diese bei unserem Grillfest spielen wird. Nina wird sich um die nötige Grillkohle und das nötige Feuerholz kümmern. Den Sekt besorgen Nadine und Tanja. Nadine wird außerdem nachsehen wie viele Pappteller, Servietten und Plastikbesteck noch von der letzten Party vorhanden sind und ob noch Pappteller etc. besorgt werden müssen. Ines wird die Studierenden der Informationswissenschaft frühzeitig über das Grillfest in Kenntnis setzen. Werbeplakate werden erst dann konzipiert und beim Asta vervielfältigt werden, wenn feststeht, ob die Grillparty mit oder ohne Band stattfindet. Die Kautions für den Grillplatz wird aus der Fachschaftskasse entnommen.

8. 8. Einweihungsfeier des Fachschaftsraums

Eine Einweihungsfeier für den Fachschaftsraum wird nicht stattfinden.

9. 9. Schlüssel für den Fachschaftsraum

Stephan wird 6-7 neue Schlüssel für den Fachschaftsraum anfertigen zu lassen. Die dabei entstehenden Kosten werden von der Ratskasse getragen. Bei Schlüsselübergabe an die neuen Ratsmitglieder muss darauf geachtet werden, dass diese quittiert wird.

10. 10. Aktionen gegen die drohende Schließung des Fachbereichs

Am Donnerstag, den 10.07.2003 um 17.00 Uhr organisiert der Asta einen Aktionskreis zur drohenden Fächerschließung, der als Vorbesprechung zum Gespräch mit Frau Wintermantel fungieren soll, das wiederum am Dienstag, den 15.07.2003 stattfinden wird. An besagtem Dienstag, den 15.07. findet ab 14.00 Uhr eine nochmalige Gesprächsvorbereitung statt. Es wäre wünschenswert, wenn zu diesen Terminen so viele Fachschaftsrätler wie möglich anwesend wären.

Am Donnerstag, den 17.07.2003 findet ab 13.00 Uhr eine Kundgebung auf der AC-Wiese statt, bei der alle Redner der betroffenen Fachbereiche zu Wort kommen werden. Im Anschluss an die Kundgebung folgt ein Protestmarsch von der AC-Wiese zum Sankt-Johanner-Markt. Auch bei dieser Veranstaltung wäre eine rege Teilnahme von Seiten der Informationswissenschaft erstrebenswert. Hierzu wird Ines die Studierenden der Informationswissenschaft per Rundmail auffordern.

Rouven wird ein Pressepaket, basierend auf dem Brief an Ministerpräsident Schreier, anfertigen, das an alle wichtigen öffentlichen Stellen weitergeleitet wird. Astrid wird sich im Rahmen dieses Pressepaketes um einen neuen Briefkopf des Fachschaftsrates bemühen.

Nina und Marie haben sich bereit erklärt einen Leserbrief an die Saarbrücker Zeitung zu schreiben, der sich auf den Titelseitenbericht vom 01.07.2003 bezieht. Außerdem wird ein Termin zur Standpunktbesprechung mit Frau Harms, Herrn Zimmermann und Herrn Luckhardt einberäumt, der das weitere Vorgehen spezifizieren soll. Dieser Termin findet voraussichtlich am Dienstag, den 08.07.2003 ab 14.45 Uhr statt.

11. 11. Bildergalerie

Marie wird in den nächsten Tagen aktuelle Digitalphotos der Fachschaftsratsmitglieder aufnehmen, die Astrid auf die Webseite der Fachschaft stellen wird.

12. 12. Orientierungseinheit für die kommenden Erstsemester

Wir wurden dazu aufgefordert einen Termin für die Orientierungseinheit für die kommenden Erstsemester festzulegen. Dieser Termin sollte in der nächsten Sitzung abgesprochen und an die entsprechenden Stellen weitergegeben werden.

13. 13. Post

Die neuen Fachschaftsratsmitglieder wurden darauf hingewiesen, dass die aktuelle Post des Fachschaftsrates stets auf dem Tisch des Fachschaftsraumes vorzufinden ist. Die Post sollte von allen Ratsmitgliedern regelmäßig gelesen werden, damit in Folgegesprächen alle auf dem neusten Stand sind.

14. Das nächste Treffen findet am Donnerstag, den 10.07.2003 um 19.00 Uhr in Gebäude 4 Raum 3.03 statt.

Protokoll: Susanne Mutzbauer